

**PEMBELAJARAN MEMPRODUKSI TEKS EKSPLANASI DENGAN  
MENGUNAKAN METODE *NATURE LEARNING* DI KELAS XI SMA  
NEGERI 5 CIMAHY TAHUN PELAJARAN 2022/2023**

oleh

Nina Marlioni

NIM 195030100

Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia

Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Universitas Pasundan

**ABSTRAK**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena yang telah terjadi yakni rendahnya kemampuan peserta didik dalam menulis teks eksplanasi. Hal ini juga akan memengaruhi kemampuan peserta didik dalam memproduksi teks eksplanasi. Teks eksplanasi berisikan terjadinya suatu peristiwa atau fenomena alam, sosial, dan ilmu budaya. Hal tersebut selalu ada dalam benak peserta didik padahal teks eksplanasi untuk memberikan suatu proses terjadinya fenomena-fenomena alam dan sosial yang berguna bagi peserta didik dalam kehidupan. Oleh karena itu, penulis membuat penelitian ini untuk menguji kemampuan peserta didik dalam memproduksi teks eksplanasi. Penelitian ini juga menguji penulis dalam merencanakan, melaksanakan, dan menilai pembelajaran memproduksi teks eksplanasi dengan menggunakan metode *nature learning*. Penulis juga menguji keefektifan metode *nature learning* dalam meningkatkan hasil belajar peserta didik. Penelitian ini menggunakan metode *quasi eksperimen*. Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas XI SMA Negeri 5 Cimahi tahun pelajaran 2022/2023. Berdasarkan hasil penelitian, penulis dapat menyimpulkan: 1) Penulis mampu merencanakan, melaksanakan, dan menilai pembelajaran memproduksi teks eksplanasi dengan menggunakan metode *nature learning*. 2) Peserta didik kelas XI SMAN 5 Cimahi mampu memproduksi teks eksplanasi. Hal ini didukung dengan nilai rata-rata *pretest* sebesar 46,35 dan *posttest* sebesar 87,92, dengan nilai selisih kenaikan sebesar 41,57. 3) Metode *nature learning* efektif digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks eksplanasi. Hal ini didukung dari perhitungan statistik dengan signifikansi sebesar  $0,000 < 0,05$ . Hal ini menunjukkan bahwa metode *nature learning* efektif digunakan dalam pembelajaran memproduksi teks eksplanasi di kelas XI SMA Negeri 5 Cimahi dibandingkan dengan menggunakan metode diskusi.

**Kata kunci:** Pembelajaran, memproduksi, dan metode *nature learning*